



Suite à l'affaire de matchs truqués, Samuel Eto'o a contre-attaqué en saisissant la FIFA pour dénoncer Véron Mosengo-Omba, le secrétaire général de la CAF.

Alors que le président de la Fécafoot est poursuivi par la CAF pour « abus d'autorité et trucage de matchs » présumés, il a choisi de ne pas se présenter personnellement à l'audience au Caire, préférant envoyer son mémoire de défense par l'intermédiaire de son conseil. Son avocat, Me Antoine Vey, a déclaré que Samuel Eto'o nie toute implication dans des pratiques illégales, malgré la diffusion d'un audio compromettant.

Pendant ce temps, le Comité exécutif de la CAF s'est réuni sans prendre de décision formelle concernant l'affaire. Une enquête avait été ouverte en août 2023 sur les matchs truqués impliquant Samuel Eto'o, basée sur des informations provenant de frustrations au sein du football camerounais. Alors que la décision de la CAF est attendue, Samuel Eto'o a saisi la FIFA pour dénoncer le rôle présumé de Véron Mosengo-Omba dans une campagne médiatique contre lui.